

Cantojeunes a fêté ses 10 ans avec plein d'activités

Pouancé - 14 Juin 2014 /Ouest France



Thierry Abline et Martin Boucherie ont interprété le spectacle « Tête de pioche » qu'ils ont donné à guichet fermé pour les 10 ans de Cantojeunes. |

Cantojeunes a dix ans. Pendant une semaine l'anniversaire a été fêté dignement. Conférences, débat, grands jeux de plein air, rendez-vous conviviaux, spectacle, participation à Carbay à la Rue, etc. étaient au programme. Samuel Poulain et les membres de l'association emmenés par Isabelle Sarrarols la présidente sont heureux de pouvoir enfin souffler. Les bougies sont éteintes.

Lundi soir, lors d'une soirée-débat, Sophie Benkemoun, médecin, mère de famille et conceptrice de « l'Atelier des parents » a expliqué « **comment communiquer avec les ados pour une meilleure relation au quotidien** ». Jeudi, le sociologue Christophe Moreau a abordé la situation sociale des jeunes du Pouancéen. Ils sont rapidement au travail ou en apprentissage. Et sont peu diplômés. « **Il est donc important d'avoir des points d'ancrage, Cantojeunes par exemple, qui proposent des animations et permettent aux jeunes de s'entourer, de communiquer, de trouver la confiance** ».

À Carbay, les jeunes qui partent en Italie et valident un échange européen, ont fabriqué des fouaces au déjeuner afin de régler les frais du voyage. D'autres ont mis à contribution des joueurs pour peser une bourriche...